
尾道市立高西中学校２年 

   

 

 

  

今朝は昨夜からの雨が降り続き、登校時には傘をさしていてもぬれてしまい、大変でした

ね。そういう中でも、クラスの４分の１くらいの人は、替えの靴下を用意していて、さすが

中学生だなあと感心しました。「このくらい雨が降ると靴下はぬれる。」とこれまでの生活で

予測を立てて行動できているのですね。知恵をためこんでいるのですね。こういう日常の生

活を快適に過ごす工夫ができることが、本物の賢さなのではないでしょうか。 

フォーサイトより  （学校生活あれこれ・・・） 
①今日は５教科が少ない時間割でした。数、音、美、英、体、総。音楽では箏のテストをし、

美術では「尾道まんが大賞」の４コマまんがを描き、総合では防災（避難所の運営）につい

て考えました。みんなで意見を出し合って考えるので、楽しかったです。また、こんな日があれば

いいなあと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

②今日音楽で箏をしました。今日で（２年生になって）２回目です。大分楽譜が覚えられま

した。次は、テストでまだ慣れていないところもあるので、しっかりと覚えたいです。 

 

 

 

 

 

③明日で班が変わります。明日からは、新しいメンバーで頑張っていきたいです。 

④来週は、席替えがある。とても緊張する。 

⑤今日は、２度目の班長会がありました。クラスのそれぞれの人間関係や関わりを考えなが

らするので、大変でした。でも、何とか決まったので良かったです。 

 

 

 

 

６月４日（金) 

２１世紀のキーワードは、多様性と想像力です。地球環境が厳しい状況になってき今、それを解決

し、明るい未来を創っていくためには、いろんな国の人々と国という枠を超えて知恵を出し合ってい

かなければならないのです。その主役は、みなさん一人ひとりなのです。私たちに与えられた素晴ら

しい力＝想像力と、いろんな人（多様性）と意見を出し合いよりよい解決策を見つけていく活動＝協

働性を育てていくのが、こういう授業なのです。一人ひとりがしっかり考えていくことも大事です！ 

今はコロナなので、合唱が思うようにできない分、楽器を使っての学習は自己表現になり、また、「協

働」の学習スタイルですので、仲間と共に学び、みんなで創り上げるというねらいにマッチしていま

すね。個人の努力が結集して素晴らしい音色になるという楽しさがありますね。 

 班長会を何回も持って、より良いクラスをめざしての新しい班です。総合的な学習での班活動や、

掃除の時間等の新メンバーとの関わり方を見ていて、みなさんの柔軟な姿勢がとてもいいなあと思い

ます。一人ひとりの個性を認めながら共に生活していますね。班長さんありがとう！ 



⑥技術で、ナスの観察をしました。わき目があってそのうちの２つを残すことができまし

た。楽しかったです。 

⑦今日は、技術があった。支柱をそえた。 

葉っぱの虫食いがすごかった。もう少しで花が咲きそう。   

⑧今日学校をお休みしました。朝から寒くて頭が痛かったです。日々の気温差が大きいの

で、体調面を気にかけていきたいです。 

 

 

 

⑨英語の授業で、先生が歌を歌ってくれました。「Ｗe are ever getting back together.」

聞いたことがある曲なので、うれしかったです。先生の歌、うますぎです！！ 

⑩今日は、英語のスピーチテストがあった。とても緊張した。終わったので、一安心です。 

 

 

 

 

 

⑪今度ある「高西ミーティング」の準備をしました。クロームブックを使うので、とて 

も難しかったです。月曜日は、頑張りたい。 

⑫今日は、「高西ミーティング」がありました。リモートで他のクラスや学年とつながって何 

だかおもしろかったです。コロナ禍で大変なこともあるけれど、新しい楽しいことも増えるとい

うことを実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しみですねぇ～。何個くらいできるかぁ～。 

晴れると、一気に３０℃近くまで気温が上がり、今日のように雨がしっかり降ると、肌寒いという日が

混在しますね。衣服の調整で、体調を整えてください。 

ルー大柴というタレントがいますね。日本語に英語を交ぜてペラペラ話す人です。彼曰く「中学校の２

年生までの英語力をつけておくと、世界の人とコミュニケーションをとることができる。」世界の人々

と知恵を出し合って生きていく時代です。英語は、コミュニケーションの道具です。がんばろう！ 

 月曜日、全校学活を行いました。各クラスの学級委員は、それまでにクラスの話し合いを集約し

て、発表原稿を作り、リモート学活のために発表の練習や本番を頑張ってくれました。なんだか TV

をみているみたいでしたね。お～時代が変わった！！と感激しました。みなさんはどんな感想をもっ

たでしょうか？今では、遠くに離れた孫ともリモートで話せる時代ですが、全校でそれぞれの学級に

いながら、他の学級、学年の意見が聞けるなんて、画期的な企画でしたね。先生が小学校の６年生の

ときに人類が月に着陸しました。クラスのみんなと「お～！！」と歓声を上げながら実況中継をみた

ときの感動でした。コロナ禍も考えようによっては、けがの功名と言えますね。 

６月７日（月）は、         

デリバリーがありません。     

お弁当の準備をお願いします。 


